

TOPO USI – 2020-07-10

Retour à nos habitudes

La période COVID s'étant atténuée, il est maintenant temps de reprendre nos bonnes habitudes et retrouver nos pantoufles. Nous, les CSI, trouvons que vous avez fait un travail exceptionnel et avez su faire preuve de beaucoup d'adaptation et de résilience durant cette crise. Nous vous souhaitons de très belles vacances d'été reposantes, bien méritées, lorsque votre tour viendra!

Voici sans plus tarder les informations de la semaine. Nous aimerions par le fait même faire part aux AIC qui ont des adresses Outlook CEMTL que plusieurs informations importantes sont véhiculées via des notes de service à chaque semaine. Nous recevons tous un courriel



de la part des Communications CEMTL :

Dans ces courriels, plusieurs notes de service nous concernent directement. Nous essayons de transmettre toutes les infos via ce TOPO, mais plus de gens sont au courant, plus l'information sera véhiculée efficacement!

Avertissement *Blanketrol* (Matelas thermorégulateur)

Nous avons reçu un avertissement de la part de la compagnie *Gentherm Medical, LLC* concernant les dangers qu'une température élevée prolongée pouvait avoir sur les patients. Ils recommandent de porter une attention particulière aux patients qui sont sur un matelas à 40°C (lors de réchauffement en hypothermie). Aucune information indique la durée maximale recommandée, ils demandent de se fier à notre jugement clinique et de bien vérifier l'absence de brûlures sur la peau du patient.

L'autre message véhiculé est celui-ci : «ATTENTION : N'utilisez pas le MODE GRADIENT VARIABLE ou le MODE GRADIENT VARIABLE 10C sans le MODE INTELLIGENT (SMART). Un traitement non intentionnel pourrait survenir.»



Finalement, voici le dernier avertissement : «Les patients pédiatriques, les patients sensibles à la température atteints d'une maladie vasculaire, les patients chirurgicaux, les diabétiques et les patients atteints de la maladie de Raynaud courent un plus grand risque de développer des lésions tissulaires, ce qui devrait être pris en compte lors du choix de la température, de la durée du traitement et de la fréquence des contrôles cutanés.»

COVID

Le masque N95 en présence d'un patient porteur d'une trachéo NON-COVID n'est plus nécessaire. 📄 Vous référer à la note de service sur le sujet.

De plus, un prélèvement COVID doit être effectué sur les patients en isolement CT-COVID au J5 et J12 pour lever l'isolement au J14. 📄 Vous référer à la note de service sur le sujet.

LAX-A-DAY Ø Poudre épaississante

Une interaction entre le Lax-a-day et une poudre épaississante à base d'amidon aurait lieu lors du mélange de ceux-ci. Puisque je n'ai aucune idée si notre poudre épaississante aux SI contient de l'amidon, nous allons déconseiller la pratique. Vous pouvez toutefois mélanger la poudre du Lax-a-day à du yogourt ou de la compote de pomme si votre patient est dysphagique. 📄 Vous référer à la note de service sur le sujet.

Rappel char à code – vérifications

Michel voudrait que je vous rappelle de ne pas oublier de faire les vérifications de la planche Autopulse (rotation des batteries) à toutes les nuits et du dessus du char à code à tous les quarts de travail. N'oubliez pas qu'une des 2 planches se trouve (ou se trouvera) dans l'unité chaude à l'unité coronarienne. Le % de vérification a chuté en dessous de 40% dans les derniers mois.

Les 7 bons

Une image vaut 1000 mots 😊 →



Remerciements famille

Nous vous laissons sur ces beaux mots encourageants!

Aux employé(es) des Soins
intensifs de H. M. R.

On voudrait par cette
présente, REMERCIER tous les
gens, qui de prêt ou de
loin, ont pris soins de
ma santé au S.S. de H. M. R.

Que ce soit Maïlynn, Tina,
la Dame au lapin, Margare,
Mélanie Côté (T.S.), Nicolai (attention
à tes commentaires gratuits) ou encore
à la dame à la SAUBRETE qui
me souhaitait "Bon matin" à
tout les jours. ON VOUS DIT
MERCI!

Maintenant que vous m'avez

mis sur pieds c'est à moi
de continuer le chemin vers
la sobriété.

Chère Maïlynn, MERCI, d'avoir
célébré en moi et d'avoir été
patiente avec mon Pasquale.

M. MARTIN CAMPEAU
et PASQUALE OMOBONO.

Sur ce, nous vous souhaitons une belle fin de semaine !

Marjo et Mylène